

Discurso sobre el estado de la ciudad - 2024

Presentado por la Alcaldesa de Salt Lake City, Erin Mendenhall

30 de enero de 2024

¡Hola! Gracias por estar aquí y por preocuparse tanto por nuestra ciudad como yo. Me siento honrada de ser su alcaldesa una vez más. No podría sentirme más optimista sobre el camino que estamos recorriendo los habitantes de Salt Lake.

Gracias al Concejo de Salt Lake City, a los líderes estatales, incluido Wayne Niederhauser, a la alcaldesa del condado de Salt Lake, Jenny Wilson, al fiscal del distrito del condado de Salt Lake, Sim Gill, a otros funcionarios electos, a los miembros de nuestro gran Comité Organizador de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Salt Lake City-Utah 2034, a Gail Miller, Scott Anderson, Amy Redford y a otros estimados invitados por estar aquí. Gracias por su atenta colaboración al servicio de nuestras comunidades, nuestro medio ambiente y nuestro futuro. Y gracias a nuestros anfitriones del hermoso Eccles Theater y a nuestros amigos de Tin Angel Cafe.

Estoy encantada de estar aquí con ustedes, en uno de los destinos de entretenimiento más célebres de la ciudad en pleno centro. No solo estoy emocionada por el informe de esta noche y la programación de espectáculos y actuaciones que verán este año, sino por lo que este espacio y esta calle exterior significan para el futuro de nuestra ciudad.

Es muy probable que dentro de 10 años demos la bienvenida al mundo con el Aeropuerto Internacional de Salt Lake City con motivo de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno de 2034.

En muchos sentidos, la organización de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Invierno de 2002 fue el catalizador de la trayectoria en la que nos encontramos hoy.

Nuestro crecimiento continúa, nuestra economía es fuerte, y en esta ciudad nos cuidamos y nos queremos más que nunca. Nada lo cambiará.

Salt Lake City volverá a ser el epicentro de los Juegos Olímpicos y Main Street será un componente vital de nuestro éxito antes, durante y por décadas después de las Olimpíadas.

Si el centro es el pulso, nuestra ciudad es el corazón de Utah y de Mountain West. Este es nuestro legado. Este es nuestro futuro.

Un futuro construido no solo para el éxito de un acontecimiento mundial, sino para los que vivimos aquí cada día.

Esta mañana, científicos de Myriad Genetics, en Jordan Meadows de Salt Lake City, trabajaron en pruebas que nos ayudarán a conocer mejor los indicadores de salud, incluido el cáncer, para poder buscar atención médica y evitar un diagnóstico erróneo o tardío.

En Sugar House, dos jóvenes abrieron las puertas de A La Mode, una boutique de ropa que acoge a mujeres de todas las tallas bajo el lema "sé tú misma, quíérete, mímate".

En el distrito de Granary, Matt Sterbenz y su equipo de WNDR Alpine construyen esquís y tablas de snowboard livianos a partir de bioalgas.

Aquí, en Main Street, a pocas manzanas al sur, Mary Daniels abrió la tienda de segunda mano Lillies of the Field, donde regala muchos de sus artículos a personas sin techo o en situaciones difíciles.

Y a dos manzanas al este, mi amigo Omar Jamhour abrió su segundo negocio en el vecindario: The Block Barbershop. Imaginen al cliente que hoy se cortó el cabello y tiene mayor confianza para su próxima entrevista laboral. Digamos que ese cliente consigue el empleo, lo que le lleva a hacer carrera y a formar una familia. Y dentro de 10 años, ese cliente llevará a su hijo a la misma barbería para que se corte el cabello antes de que empiecen los Juegos Olímpicos en su ciudad natal.

Desde Northpointe hasta 9th and 9th, pasando por Marmalade, Glendale, Liberty Wells y Capitol Hill, Salt Lake City está llena de vida, prosperidad e innovación. Nuestra gente nos demuestra que podemos conseguir todo lo que nos propongamos, porque los habitantes Salt Lake son creativos y trabajadores, firmes al trazar un camino hacia el éxito.

Abordamos nuestros mayores retos (y nuestras ilimitadas oportunidades) con la colaboración y la ambición en el centro de todo lo que hacemos.

Las decisiones que tomen hoy nuestras grandes y pequeñas empresas, y nuestro gobierno municipal tendrán enormes repercusiones en nuestro futuro.

Nuestro impulso no hace más que crecer, en alcance e intensidad.

Estamos preparando el terreno no solo para mañana, sino para los próximos 10, 20 e incluso 50 años.

El estado de esta ciudad es

fuerte. Es inquebrantable.

Es impertérrito.

Cuando pienso en lo que hace grandes a las ciudades, las mejores ciudades y las ciudades que descubro, pienso en ciudades construidas para todas las generaciones. Están hechas para las familias. Están pensadas para jóvenes profesionales, creadores y estudiantes. Están pensadas para jugar y relacionarse al aire libre, para nuestros vecinos mayores y para todas las capacidades. Son atemporales e innovadoras a la vez.

Salt Lake City es una ciudad de talla mundial, que persigue todas las oportunidades que forjen equidad, sustentabilidad y éxito para las familias, las personas y todos los vecinos.

Una generación anterior de empresarios, urbanistas y residentes de Salt Lake City soñaba con ideas que, y cito textualmente, "recuperasen para el centro de la ciudad su legítima posición como 'corazón' del área metropolitana", "diseñadas para satisfacer las necesidades de la gente". Lo llamaron el Plan del Segundo Siglo.

Eso fue hace 62 años. Es hora de que avancemos a pasos agigantados para lograr algunos de esos objetivos. En medio de la pandemia, empezamos a dar vida a esta visión centrada en la gente, en la familia, de calles con marquesinas, actividades, plantación de árboles y ampliación de infraestructuras que siempre nos enfocarán en los peatones, desde familias en crecimiento hasta nidos vacíos deseosos de estar en el centro de todo.

El objetivo de mi gestión es que en los próximos cuatro años sentemos las bases para los próximos 50, en los que las esperanzas depositadas en el Plan del Segundo Siglo, puesto a prueba durante 38 fines de semana en los últimos cuatro años, y realizado en grandes ciudades, se materialicen en Main Street.

Los habitantes de Salt Lake nos unimos: imaginamos y exploramos posibilidades muy interesantes para el futuro del centro de la ciudad. Un futuro que atraiga a la gente, eleve nuestros negocios y genere más entusiasmo y orgullo por Salt Lake City. La manera en que nos conectamos en los últimos cuatro años, a través de Open Streets, reveló extraordinarios beneficios sociales y económicos.

Open Streets atrajo a más de 1.2 millones de visitantes entre 2020 y 2023, que gastaron unos \$53 millones de dólares en 116 días de activación. Los negocios que participaron en Open Streets entre 2020 y 2022 registraron un aumento del 19% en sus ingresos durante los períodos de activación, confirmado por los datos fiscales de la ciudad. E incluso el pasado otoño, cuando los ingresos por impuestos sobre las ventas disminuyeron, Open Streets amortiguó las ganancias de quienes participaron.

Las tiendas temporales, las exploraciones y las pruebas funcionaron, y estamos preparados para lograr aún más juntos, defendiendo los objetivos del Plan del Segundo Siglo: "El centro de la ciudad estará totalmente orientado al peatón; será acogedor, fácil de acceder y fácil de recorrer. Salt Lake City tendrá un atractivo añadido para los visitantes, y el centro de la capital de Utah será el orgullo de todos".

En esta encrucijada histórica de Salt Lake City, tenemos la oportunidad de guiar algunas de las mayores inversiones a nuestro futuro y calidad de vida.

Por eso, esta noche anuncio los próximos pasos hacia algo largamente previsto en nuestra ciudad. Un paseo peatonal en Main Street que será el epicentro de la actividad del centro, justo delante de estas puertas.

De las más de 2,500 personas encuestadas el pasado otoño sobre posibles diseños, el 85% eligió opciones que reducirían el tránsito en Main Street desde South Temple hasta 4th South.

Es un mandato claro, y estamos escuchando.

El mes que viene, mi gestión presentará al Concejo los resultados de un estudio exhaustivo, junto con un diseño conceptual de lo que es posible y cuánto costará. Esta noche tendremos un adelanto.

Espero con ansias un debate enérgico y una próxima propuesta presupuestaria que pueda conseguirlo.

Construimos un futuro catalizador para el centro de la ciudad que no solo abarque nuestro crecimiento, sino que consolide nuestra identidad como centro del deporte, el entretenimiento y la cultura en el estado. El futuro que estamos construyendo juntos es deliberado. Es intencionado y posiciona a nuestra ciudad para un éxito aún mayor.

Mientras otros centros urbanos pierden población, Salt Lake City sigue desafiando las tendencias, superando el crecimiento estatal. Se prevé que nuestra población residencial en el centro se duplique entre 2020 y el año que viene por estas fechas. Seguimos mejorando nuestra oferta de vivienda y creando oportunidades para garantizar que las familias y las personas puedan vivir, trabajar y divertirse en el centro de la ciudad. Estamos construyendo algo más que proyectos multifamiliares y unidades individuales: construimos comunidad.

Como habitantes de Salt Lake, nos enorgullecemos de nuestra herencia local, pero reconozcamos que uno de los mejores estándares de nuestra comunidad proviene de afuera.

Los Utah Jazz este año celebran 50 años de baloncesto en la NBA. Cuarenta y cinco de esos años han sido en el centro de Salt Lake City.

Esta noche, reafirmamos nuestro compromiso de mantener a los Utah Jazz en el centro de Salt Lake City.

Que quede claro. Lo mejor para el estado de Utah es que el equipo juegue y permanezca en el centro de Salt Lake City. Salt Lake City es el centro del comercio, el transporte, las finanzas, el derecho, el deporte, el entretenimiento, la fe y la cultura de Mountain West. Si la ciudad sufre, la región también.

El futuro del entretenimiento deportivo en las grandes ligas es ofrecer a los aficionados una experiencia completa antes, durante y después del partido. Esta experiencia crea un hervidero de actividad en torno al estadio: un distrito de entretenimiento. No solo es posible en el centro de la ciudad, sino que es un requisito para que los espacios públicos evolucionen hasta alcanzar nuestro potencial futuro.

Un espacio como este brinda una plaza para las medallas olímpicas que no se convierta en un aparcamiento después de la ceremonia de clausura, aumenta las oportunidades de celebrar

congresos que nuestros amigos de Visit Salt Lake pueden contratar, y crea el epicentro del deporte, el arte y el entretenimiento en Utah los 365 días y noches del año.

La posibilidad de recibir tanto a la Major League Baseball como a la National Hockey League es muy emocionante y encaja a la perfección. Amplifica los valores y la visión de la ciudad para expandir las experiencias deportivas y de entretenimiento que conectan aún más a nuestros residentes y visitantes, de todas las generaciones e identidades.

Trabajaremos con nuestra querida organización de los Utah Jazz, con las partes interesadas del centro de la ciudad, con los líderes del condado y del estado, y con quien tenga aspiraciones de traer el deporte profesional para hacer realidad este futuro.

A medida que más personas y empresas llaman a Salt Lake City su hogar, y que más visitantes llenan las calles con trabajo, compras y cenas, conferencias, deportes profesionales y aventuras al aire libre de talla mundial, es fundamental que ampliemos los espacios verdes y la ciudad para todas las generaciones.

Green Loop es una propuesta tan audaz como los habitantes de Salt Lake.

Aunque mi gestión no verá la inauguración de Green Loop, sentaremos las bases y daremos impulso a este proyecto transformador.

Convertir un derecho de vía de 132 pies en un espacio peatonal de varias manzanas no es sencillo, pero los extraordinarios beneficios merecerán la pena: nuestra comunidad, economía y calidad de vida lo merecen.

Hablo de una oportunidad única para rodear el centro de nuestra ciudad con espacios abiertos increíbles. Pero no se trata solo de un lugar para jugar. Se trata del crecimiento económico. Hay pocas cosas más atractivas económicamente en el centro que el acceso al transporte público y la proximidad a parques.

Es raro que las ciudades tengan la oportunidad de hacer algo tan transformador. Y sin embargo, cuando lo hacen, se convierte en un icono de todas las grandes ciudades estadounidenses: High Line en New York, Millenium Park en Chicago, Beltline en Atlanta. Green Loop será claramente "Salt Lake", pero también consolidará nuestro lugar en el mundo como una gran ciudad.

Esta red de parques lineales reconstruirá 5 millas de calles para convertirlas en lugares en los que todas las generaciones puedan reunirse a jugar, caminar, ir de compras, hacer picnics y relajarse. Cuando desbloqueemos las conexiones que establecerá Green Loop, su alcance abrirá un segundo enlace con nuestro Westside. Es algo más que la oportunidad del centro: es también la oportunidad de Westside.

Estoy decidida a que Green Loop avance y se convierta en uno de los elementos más célebres de Salt Lake City. Mi gestión utilizará todas las herramientas y alianzas posibles para garantizar que este beneficio comunitario mejore nuestra habitabilidad, economía y medio ambiente durante décadas. Y mi visión es que esté listo para recibir al mundo dentro de 10 años con motivo de los Juegos Olímpicos.

Esto no nos desviará de nuestras prioridades ya establecidas, ni desviará nuestra atención de los retos a los que nos enfrentamos hoy. Ambiciones como ésta están ligadas al mandato de atender mejor las necesidades de nuestros residentes sin vivienda, desde vivienda y salud mental hasta seguridad pública y dignidad.

No solo DEBEMOS hacerlo y seguir logrando que el Estado, otras ciudades y condados se sumen al trabajo, sino que nuestra CAPACIDAD para satisfacer estas necesidades será APOYADA por el crecimiento económico que generen las inversiones en el centro de la ciudad.

En pocas palabras, resolver nuestros mayores retos está ligado a nuestra capacidad para desarrollar nuestro potencial. Ambos necesitan socios comprometidos del Estado y de la comunidad empresarial. Ambos requieren una economía fuerte y en crecimiento para financiar el cambio y el progreso. Ambos son lo correcto para el pueblo de Salt Lake City.

Aunque un centro próspero es importante para todos, mi prioridad es reforzar la activación y crear oportunidades en toda la ciudad, en todos los vecindarios.

El año pasado, pusimos la primera piedra del primer parque regional de la ciudad en más de 65 años en Westside. FINALMENTE. Está ocurriendo donde muchas familias jóvenes están construyendo sus vidas, criando a sus hijos y paseando a sus perros. Cuando se complete la fase 1 de Glendale Park el año que viene, estaremos más cerca de la transformación completa de un antiguo parque acuático en un espacio comunitario hermoso y accesible que servirá mejor a nuestras familias y vecinos.

En la fase 1 de Glendale Park, los residentes disfrutarán de un parque infantil para todas las edades y capacidades con estructuras de juego adaptables, cancha de baloncesto, un gran pabellón y un paseo para actos comunitarios. La segunda fase se basará en la visión de la comunidad e incluirá una piscina.

Mientras remodelamos este espacio también avanzamos en 2024 para crear una nueva visión compartida en otro vecindario.

El año pasado pusimos en marcha Ballpark NEXT y vimos algunas propuestas inspiradoras que reimaginaban las posibilidades del Smith's Ballpark. Celebramos a nueve finalistas del concurso, junto con la gran colaboración de "Larry H. and Gail Miller Family Foundation" que encabezó el Legacy Fund de \$100 millones de dólares para ayudar a mejorar los resultados en el vecindario.

Desde entonces, recibimos más de 350 comentarios a la comunidad de más de 200 partes interesadas. Gracias a estos aportes, desarrollamos los principios rectores que servirán de eje a nuestras estrategias de ordenación territorial. Y tenemos una solicitud activa de propuestas en busca del equipo de diseño adecuado para dar vida a estos principios rectores.

Estamos encantados con la perspectiva de traer la Major League Baseball a Salt Lake City. Y, si en el camino hacia la lograr un equipo permanente, conseguimos mantener a nuestros queridos Bees en el estadio Smith unos

cuantos años más, estamos preparados para atrapar la bola curva y hacer de ella una jugada estelar. Esto no frenará la visión y lo que está por venir en Ballpark NEXT.

Al reconocer las condiciones actuales del mercado, aprovecharíamos este tiempo para desarrollar nuestra visión conjunta que se alinee con las personas y los negocios locales que conforman la identidad distintiva del vecindario de Ballpark, y los active.

Hay mucho impulso positivo y oportunidades generacionales que surgen de nuestra acción intencionada y de la fuerza de nuestra asociación. Gracias al duro trabajo y a las estrategias de nuestro departamento de policía, alcanzamos el nivel más bajo de delincuencia de los últimos siete años, pero existen desafíos.

Como gobierno local, es una parte importante de nuestro trabajo que el éxito que estamos experimentando sirva a todos por igual.

Sabemos que las barreras sistémicas pasadas y presentes han limitado el acceso a servicios y oportunidades, afectando a las comunidades marginadas. El compromiso de Salt Lake City de construir un futuro más equitativo sigue siendo firme, a pesar de los intentos externos de socavar los esfuerzos de la ciudad.

Sabemos que somos más fuertes gracias a nuestra diversidad y porque aspiramos a crear un futuro más equitativo y accesible. Siempre optaremos por defender las oportunidades para las distintas voces de esta ciudad. Elegimos puentes, no barreras. Elegimos la inclusión, no el aislamiento.

Apoyo y definiendo los esfuerzos encaminados a la diversidad, la equidad y la inclusión, independientemente del latigazo político que deban soportar. No detendremos esta labor fundamental. Es lo que hay que hacer. Por nuestros vecinos, por nuestras familias, por nuestro futuro.

Me gustaría reconocer esta noche a nuestro equipo de DEI su labor para hacer de Salt Lake City un lugar más acogedor.

A medida que crecemos como ciudad, sabemos que también aumenta el número de personas más vulnerables.

Necesitamos y debemos tener opciones de refugio durante todo el año para todos, y necesitamos financiación continua del Estado para hacerlo realidad. Salt Lake City está haciendo su parte, pero no podemos hacerlo solos. Los datos estatales más recientes cuentan esta historia: En el recuento de 2022, el condado de Salt Lake registró 80 nuevas personas sin hogar por primera vez.

Es una fracción de lo que vieron en la región de Mountainland y en todo el Estado. El 90% del aumento de personas sin hogar por primera vez en 2022 provenía de fuera del condado de Salt Lake.

Mantengo la esperanza de que la Legislatura adopte la propuesta de presupuesto del Gobernador Cox que apoya los esfuerzos para aliviar y evitar la falta de vivienda, con una

financiación propuesta para los servicios de salud mental y conductual, y refugios de emergencia.

Si la Legislatura le da luz verde, esta propuesta proporcionaría apoyo para dos refugios no segregados, dos refugios de fácil acceso, financiación para una refugio de respuesta invernal en todo el estado, 30 millones de dólares para viviendas muy accesibles, y 8 millones de dólares encarar la escasez de profesionales y servicios de salud conductual.

Sabemos que el sistema de refugios de emergencia debe aumentar su capacidad para satisfacer las necesidades inmediatas. Siempre debe haber suficientes opciones de refugio y vivienda para todos los habitantes de Utah sin hogar. Mientras haya espacio disponible en los refugios, podemos seguir ocupándonos de la acampada en la calle y ofrecer a todos un espacio bajo techo con compasión y urgencia.

Gracias a la sólida colaboración entre el Estado, Salt Lake City, el condado de Salt Lake, los proveedores de servicios, la comunidad filantrópica y otras ciudades, este invierno contamos con más de 600 camas adicionales para ofrecer condiciones cálidas y humanas.

El Estado tiene la autoridad, el poder y la financiación para continuar este progreso y generar un cambio transformador. Si queremos mantener y aprovechar los avances de este invierno, el Estado debe superar los parches de financiación que solo nos sirven para los próximos 3 años. Debemos impulsar estrategias a largo plazo y financiarlas adecuadamente con dinero constante para que tengan éxito.

Salt Lake City ha hecho y seguirá haciendo su parte en el sistema estatal de servicios para personas sin hogar. Ampliamos los recursos comunitarios, incluido el Programa de Embajadores del Centro de la Ciudad. Ayudamos con una comunidad temporal de microalbergues en Salt Lake City, en colaboración con el Estado, un modelo pionero que servirá de base para el proyecto estatal a largo plazo. Apoyamos financieramente un programa crítico para personas médicamente vulnerables, iniciado en Sandy la semana pasada. Esta labor es muy urgente y solo es posible trabajando con nuestros socios.

Las personas con enfermedades mentales graves y trastornos por consumo de sustancias necesitan viviendas estables y tratamiento, no pasar por salas de urgencias y prisiones. Este cambio es en gran medida una función del Condado y del Estado, pero su impacto se sentirá en el Tribunal de Justicia, en las calles y en las parques de nuestra ciudad.

El presupuesto propuesto por el Gobernador apoya esta iniciativa. También queremos ayudar al condado de Salt Lake a encontrar nuevas opciones de financiación que amplíen las viviendas y los servicios de apoyo permanente para que las personas reciban el tratamiento necesario. Este enfoque no solo es el más humano, sino que ahorra dinero al contribuyente.

Para abordar el problema de las personas sin hogar, es fundamental ofrecer a los residentes en situación de desamparo oportunidades y recursos de vivienda accesible. Como dice mi amigo Joseph Grenny: "La falta de vivienda es una pérdida catastrófica de comunidad".

La inversión continua en viviendas accesibles es la base para reducir el número de personas sin hogar y aumentar la calidad de vida de los habitantes de Salt Lake City. Harán falta años para cubrir las necesidades actuales de vivienda. Por eso es tan importante una inversión constante, para evitar el desamparo en el futuro y permitir que el sistema de refugios de emergencia funcione de manera eficaz.

Al igual que con nuestros retos relacionados con las personas sin hogar, la ciudad está abordando la asequibilidad y continuando con una inversión desmesurada en TODO tipo de vivienda, incluidos los proyectos multifamiliares accesibles.

Invertir en nuestro futuro, en nuestras familias y en todas las generaciones de Salt Lake para que puedan llamar hogar a este maravilloso lugar sigue siendo una de mis principales prioridades.

La comunidad y la familia son fundamentales para la identidad de Salt Lake City: merece la pena luchar por ellas.

En los últimos cuatro años hemos realizado inversiones históricas en vivienda accesible; construimos o financiamos más de 4,000 unidades.

Solo en 2023, se completaron 605 unidades accesibles en parte gracias a casi 22 millones de dólares de financiación de la RDA. ¡605 unidades! No es solo un número. Para mí, y para cientos de familias y personas, The Aster, Paperbox Lofts, Colony B, City Lofts y Richmond Flats son viviendas muy tangibles y alcanzables. Son cientos de viviendas que antes no existían.

En el próximo año, se pondrán en juego más de 38 millones de dólares de financiación municipal para construir nuevas unidades accesibles o adquirir las existentes y apoyar futuros proyectos de vivienda. Estamos liderando el desarrollo de proyectos multifamiliares y aprovechamos todas las oportunidades para generar más unidades accesibles en toda la ciudad.

Estas inversiones históricas y nuestro trabajo para eliminar barreras a través de la política municipal estimularán aún más el desarrollo asequible en nuestros vecindarios. Para hacerlo, ejecutaremos nuestro plan Housing SLC durante los próximos cinco años y aplicaremos las estrategias de Thriving in Place, el plan para combatir el desplazamiento y la gentrificación.

¿Cómo se ve eso en acción? Este año lanzaremos un nuevo programa para ayudar económicamente a los habitantes de Salt Lake desplazados por demoliciones, reurbanizaciones o renovaciones sustanciales, y ayudarles a reubicarse en la ciudad. Los inquilinos también verán que la Ciudad proporcionará un nuevo servicio este año: el Centro de Recursos para Inquilinos. Y todo seguirá avanzando en The Other Side Village, donde el camino está allanado para entregar casas pequeñas tan rápido como sea posible.

Invertir en la infraestructura necesaria forma parte de nuestra evolución. Es una oportunidad para mejorar nuestra calidad de vida y seguridad, pero el camino para lograrlo, a través de los molestos conos anaranjados de construcción, pone a prueba la paciencia y la resistencia. Sobre todo si te llamas Bill Knowles. Gracias, Bill, por ser nuestro principal piloto en los proyectos más complicados.

Si les parece que tenemos más conos que la década anterior, tienen razón. Son parte del bono aprobado por los votantes de la Ciudad en 2018 para mejorar las condiciones de las calles que se pospusieron debido a la recesión de 2008. En cinco años se han concentrado obras y proyectos de reconstrucción de una década, que deberán estar terminados antes de 2025, fecha en que expira la financiación.

En 2023, la ciudad completó más de una docena de grandes proyectos de carreteras y calles locales, incluyendo 300 West, 900 South, 200 South, la fase 1 de Highland Drive y la fase 1 de 1100 East.

Nos acercamos a los últimos proyectos de reconstrucción de calles restantes del bono, incluyendo 2100 South en Sugar House. Lo sé... Sentí cómo se mentalizaban. Quiero que todos juntos inhalemos profundamente... y exhalemos.

Con cada proyecto aprendemos más. Y para mí es importante que aprendamos esas lecciones. Los residentes, especialmente los que viven y trabajan en el corazón del "centro de Sugar House", recibirán más divulgación, comunicación y esfuerzos impulsados por la comunidad para apoyar a las empresas a través de este proyecto.

Cuando esté terminada, Sugar House dejará de ser una maraña de carreteras con baches y se convertirá en un lugar más seguro y bello para todos, especialmente para peatones y ciclistas, que podrán acceder a algunas de las instituciones más queridas de nuestra ciudad.

Sí, estamos construyendo. Mucho. Carreteras, puentes, viviendas, refugios, parques, paseos y mucho más. Pero les diré qué es lo primero que quiero que logre mi gestión: que las familias vuelvan a nuestro centro. Niños, padres, abuelos. Un gran centro que acoja a todas las edades, en todas las etapas. La realidad es que en cualquier ciudad en crecimiento de este país, si el gobierno municipal no se implica para garantizar que las familias puedan prosperar, estas resultarán excluidas.

Incluso si nuestra ambición se limitara a mantener el nivel de acceso que tienen hoy las familias para vivir bien en nuestro centro, eso sería un éxito. Pero sé que podemos hacerlo mejor.

Todo lo que he dicho esta noche beneficiará a las familias, y haremos más.

Más guarderías. Más viviendas de tamaño familiar. Más lugares para que jueguen las familias. Más apoyo de la ciudad para encontrar y conectar con estos recursos.

Este año, estoy instruyendo a nuestro equipo de desarrollo económico para crear un programa de préstamos como el que vimos el año pasado en Pittsburgh, diseñado para sostener y estimular el crecimiento de las guarderías nuevas y existentes. El Concejo de nuestra ciudad recientemente recibió nuestra propuesta de ajustar los códigos de zonificación para eliminar las barreras para que existan guarderías en la ciudad.

Estoy instruyendo a nuestra agencia de reurbanización, y al departamento de comunidad y vecindarios para que busquen formas de hacer realidad las oportunidades familiares en las propiedades municipales que desarrollaremos en Green Loop, como Fleet Block, el antiguo edificio de seguridad pública, Station Center y otros.

Estoy instruyendo a nuestro equipo de terrenos públicos para que encuentre oportunidades de microparques en el centro, donde podamos instalar infraestructuras lúdicas para las familias. Y pediré a nuestra comunidad empresarial del centro y a nuestros socios que imaginen su propia inversión unida a la nuestra a lo largo de Green Loop, para construir un servicio que niños y padres, abuelos, solteros y visitantes por igual querrán disfrutar una y otra vez.

La vuelta de las familias a nuestra ciudad es algo que todos deberíamos apoyar.

Las mejoras mencionadas son importantes porque estamos criando generaciones en todo Salt Lake City.

Estas generaciones, los niños que se preparan para ser olímpicos, profesores, socorristas o inventores, los jóvenes que se inician en las ciencias de la vida, nuestra generación de ancianos que sigue contribuyendo a través de sus servicios en nuestros consejos y comisiones, todos nuestros futuros están entrelazados con el bienestar de nuestro medio ambiente.

Las medidas que adoptemos en los próximos cuatro años marcarán el rumbo, no solo de los próximos 10 años, sino de los próximos 50 para dar prioridad a la calidad del agua y el aire.

A principios de este mes, el equipo estatal de intervención en Great Salt Lake publicó un informe y una estrategia inicial para proteger el lago con mayor eficacia. Dijo "cualquier estrategia para devolver el lago a un rango más saludable será un reto y, aunque notamos mejoras sustanciales en las condiciones en el último año, los niveles siguen estando muy por debajo de los niveles saludables".

Nuestro homónimo merece y exige una acción significativa. Como ciudad, decidimos destinar anualmente 13,000 millones de galones de agua de reutilización al Great Salt Lake y prevemos finalizar la solicitud de reutilización este año.

En 2023, los clientes de suministros públicos de Salt Lake City ahorraron agua suficiente para llenar más de 1,500 piscinas olímpicas en comparación con la media de tres años. Pero la historia de la conservación de nuestra ciudad no comenzó el año pasado. Durante décadas, los habitantes de Salt Lake aceptaron voluntariamente el reto y exploraron más formas de ahorrar agua en sus hogares.

Contamos con más datos y conocimientos que nunca, y el brillante equipo de suministros públicos está prestando servicios esenciales a nuestras comunidades, de lo que todos fuimos testigos durante la temporada de escorrentía primaveral del año pasado.

Pero tenemos capacidad para conservar aún más. Este año, reto a los habitantes de Salt Lake a que se centren en mejorar la conservación del agua a finales del verano y principios del otoño. La herramienta WaterMAPS que lanzamos el año pasado nos muestra que aún hay margen para mejorar nuestros esfuerzos.

He pedido y sigo pidiendo a los residentes que den prioridad a la conservación del agua, pero también es importante que la Ciudad trabaje para conservar el agua siempre que sea posible.

Esta noche me complace anunciar que completamos una revisión exhaustiva del uso del agua en las instalaciones municipales. En los próximos días publicaremos el informe completo.

Identificamos áreas en las que la ciudad puede mejorar. Al implementar las mejores prácticas en nuestros 20 principales emplazamientos de usuarios, Salt Lake City ahorrará al menos 5 millones de galones de agua al año.

Es más, el equipo municipal ha identificado y empezado a aplicar algunas de estas medidas de ahorro de costes y agua, como la sustitución de 29 aireadores de grifos y 13 inodoros con válvula de descarga en el edificio de la Ciudad y el Condado y el mantenimiento de la torre de refrigeración de la Biblioteca para mejorar su eficiencia. No son medidas llamativas, pero cada gota suma para marcar la diferencia, igual que en sus hogares y oficinas.

También estamos tomando medidas en el exterior. Tras lanzar el programa SLC Turf Trade y ofrecer césped de bajo consumo de agua, la Ciudad está identificando maneras de cambiar nuestros paisajes y utilizar menos agua. Además, en colaboración con nuestros socios de Utah State University, estamos ampliando un estudio sobre el césped en los campos de golf para identificar qué césped de bajo consumo de agua puede utilizarse.

Todos podemos mejorar. Lo que aprendamos a través de un seguimiento del ahorro y al realizar cambios nos ayudará a influenciar a otras ciudades.

También estamos avanzando en la reducción de la contaminación atmosférica con vehículos menos contaminantes y energías limpias. Gracias a Rocky Mountain Power, instalamos más infraestructura de recarga de vehículos eléctricos en la zona oeste: en la Biblioteca Day-Riverside, en nuestro Regional Athletic Complex, en Rosewood Park y en Riverside Park, por nombrar algunos, y tenemos previsto instalar más en Glendale Park. Deseo ver más aparcamientos para vehículos eléctricos en futuras propiedades multifamiliares gracias a una actualización aprobada por el Concejo de la ordenanza de aparcamiento fuera de la vía pública.

Espero que el Concejo siga apoyando la visión de mi gestión sobre los programas de calidad del aire, que anuncié en el pasado presupuesto.

Desde entonces, el personal se dedicó a crear y cartografiar estos nuevos programas. Clean Air SLC se lanzará en 2024. Sé que los habitantes de Salt Lake esperan con ansias el nuevo programa de bicicletas eléctricas y el programa de intercambio de material de jardinería, así que preparen los cascos y la cuenta regresiva este verano. Ya llega. Además, la ciudad pondrá en marcha un programa piloto de calidad del aire en interiores para distribuir filtros de alta eficiencia y otras herramientas que mejoren la calidad del aire en los hogares que más lo necesiten.

En los últimos cuatro años, abordé todos los aspectos de la actividad municipal con un compromiso inquebrantable de colaboración. Y en los próximos cuatro años, esos esfuerzos se intensificarán.

Somos más fuertes cuando nos unimos, trabajando colectivamente para resolver los mayores retos y dar forma a nuestras posibilidades más apasionantes.

Seguimos decididos a construir un camino sólido para esta gran ciudad, un camino que nos lleve hacia nuevas oportunidades y que refuerce nuestra calidad de vida con cada paso que damos.

Un camino que se fue componiendo cuidadosamente, pieza a pieza, en el que la comunidad, la equidad y la conectividad están en el centro de todo lo que hacemos y de todo lo que aspiramos a conseguir.

Un camino que garantiza la confianza en nuestra economía y fomenta la innovación, la creatividad y la capacidad de éxito de todos.

Un camino que envalentona la administración de Great Salt Lake y alimenta la calidad medioambiental porque de ella depende nuestra existencia.

Un camino catalizador que impulsa el entusiasmo y la energía de nuestra comunidad en torno a nuestro legado y nuestro futuro dorado como potencia deportiva, cultural y de entretenimiento.

Nuestro legado y estas oportunidades generacionales para Salt Lake City me animan: estas oportunidades se acercan a nosotros a gran velocidad.

Al aceptar este futuro y dar la bienvenida a más vecinos hoy, mañana y dentro de 10 años, cuando seamos sede de los Juegos de Invierno, nos sentiremos orgullosos de las decisiones tomadas.

Estaremos orgullosos de las asociaciones que forjamos. Y estaremos orgullosos de la iniciativa que tomamos para garantizar que Salt Lake City prospere durante otro siglo.

Gracias y buenas noches.